

Rococo通信 Vol.69

3月といえば卒業シーズンですね。ロココのお友達も今年度は4人、各学校を卒業します。他のお友達も修了式を迎え、次の学年へステップアップ。この1年間、振り返ってどうだったでしょうね。春休みでエネルギーをチャージして、4月からの新しい学年に備えましょう。

★ Rococo の取り組み ★

ロココは幅広い年齢の子どもたちが利用しています。職員は日頃から子どもたちの特性の違いによって気持ちを尊重し、温かい接し方や支援を心がけています。その中で、子どもたちの対人関係・コミュニケーション上での課題もあります。困った時は、職員を介してのコミュニケーション支援はもちろんのこと、時には子どもたち同士で解決できるように、安全に配慮しながら様子を見守ることもあります。お互いに気持ちが伝わり、受け入れることができたなら大丈夫！みんなが笑顔で過ごせるように、これからも温かく見守りつつ、自立心や社会性が育まれるように、丁寧な支援を心がけていきたいと思ひます。

♪ Rococo のワクワク日記 ♪

今年は1名のお友達が学校を卒業と共に、ロココを巣立ちます。よく年下のお友達のお世話もしてくれ、また職員のお手伝いもしてくれ、とても頼りになっていました。これからは社会人としての1歩を踏み出します。ロココのみなどで応援してあげたいですね。

* 身だしなみ *

意外と下着が出ていたり、シャツやズボンが前後ろだったり、サイズが小さかったり大きすぎたりと、うまく着こなせていない姿を見かけます。子どもたちはすぐ成長してしまうので、大きめのものを購入しますよね。そんなときはズボン丈や袖口の曲げ方なども伝えておくといいですね。鏡の前で確認したり、間違えて着ると着心地が悪いことも感じられるといいですね。

♪ Rococo イベント ♪

3月2日 ひなまつりクッキング

ロココではみんなでちらし寿司をつくる予定です。見た目が華やかで、健康を祝うひな祭りにぴったりということで、ちらし寿司が一般的になったようです。「寿司は」「寿」と「司」という感じを用います。そこから、おめでたい時に食されるようになったとか🌟「お茶体験」も予定しています。美味しいお菓子とお抹茶で、ほっこり和やかなひとときを過ごしましょう。

3月9日(土) お好み焼きに挑戦

児童・生徒からの提案で、クッキングでお好み焼きを作って楽しもう♡

3月16日(土) ボーリング大会

長年親しまれたファズボウリングセンターが3月末をもって閉館の為、思い出の大会を実施します。

次回もお楽しみに!!